

ABSTRAK

Atina Rahmi, 2022. *Manajemen Majelis Taklim Nurul Muhibbin Dalam Meningkatkan Religiusitas Masyarakat Desa Kitun Kecamatan Barabai Kabupaten Hulu Sungai Tengah* Jurusan Manajemen Dakwah Fakultas Dakwah dan Ilmu Komunikasi Universitas Islam Negeri Antasari Banjarmasin. Pembimbing I Drs. H. Ahmad Rijali, MPd Pembimbing II Syaipul Hadi, S.IP., MA.

Kata Kunci: Manajemen Majelis Taklim, Meningkatkan Religiusitas, Masyarakat

Mengingat pentingnya bagi setiap orang memiliki ilmu keagamaan untuk bekal keakhirat serta meningkatkan religiusitas keagamaan pada setiap individu, maka melahirkan insan dengan religiusitas yang tinggi merupakan salah satu tujuan dari sebuah majelis taklim berdasarkan latar belakang diatas maka peneliti tertarik kepada Manajemen Majelis Taklim Dalam Meningkatkan Religiusitas Majelis Taklim Nurul Muhibbin yang bertempat di Desa Kitun Jalan M.Ramli Kecamatan Barabai Kabupaten Hulu Sungai Tengah.

Jenis penelitian ini merupakan penelitian kualitatif yaitu proses penelitian yang dilakukan secara wajar dan natural sesuai dengan kondisi objektif dilapangan tanpa ada manipulasi. Jadi jenis penelitian ini adalah penelitian lapangan (field research) yaitu penelitian yang dilakukan dengan terjun langsung ke lokasi penelitian untuk memperoleh informasi yang berkenaan dengan Manajemen Majelis Taklim Dalam Meningkatkan Religiusitas Masyarakat Desa Kitun Kecamatan Barabai Kabupaten Hulu Tengah

Hasil penelitian yang didapatkan oleh peneliti adalah majelis taklim Nurul Muhibbin memiliki kegiatan yang menerapkan fungsi manajemen di dalamnya berupa planning, organizing, actuating dan controlling dengan baik, adapun kegiatan yang dilakukan para pengurus dalam meningkatkan religiusitas masyarakat yakni dengan pengajian yang dikelola oleh para pengurus berupa pengajian rutin, pengajian bulan ramadhan, shalat berjemaah pembacaan mauid habsyi dan Peringatan Hari Besar Islam (PHBI) mulai dari planning (perencanaan) organizing (pengorganisasian) actuating (penggerakkan) hingga controlling (pengawasan) pada majelis taklim Nurul Muhibbin dalam meningkatkan religiusitas masyarakat sudah berjalan dengan baik, terbukti dari fakta dilapangan, antusiasme mengikuti majelis taklim ini sangat tinggi, adanya perubahan perilaku ke arah yang lebih baik. semua pengelolaannya diatur dengan sistematis, pengurus serta divisi yang bertugas sudah menjalankan tanggung jawabnya sesuai keahliannya masing-masing